

Der Bürgermeister stellte die Beschlussfähigkeit, die rechtzeitige und formgerechte Einladung sowie die fehlenden Mitglieder fest.

Anträge zur Tagesordnung wurden nicht gestellt.

Herr Knülle wies daraufhin, dass in der Vergangenheit wiederholt Sitzungsunterlagen verspätet zugestellt worden sind. Der Bürgermeister bat die Fraktionen in diesem Zusammenhang darum, dass dem Ratsbüro zukünftig mitgeteilt werden soll, bei wem die Unterlagen verspätet zugestellt worden sind, damit dem Dienstleister mitgeteilt werden kann, in welchem Stadtteil bzw. Postzustellungsbezirk es hier zu diesen Verspätungen gekommen ist.